
 

 

MOÇÃO N° 75/11 
De Apelo 

 
 

 

“Manifesta apelo ao Excelentíssimo 

Secretário de Estado da Saúde para que 

realize um mutirão de cirurgia de cataratas 

em nosso município”. 

 

 

 

Sr. Presidente, 

Srs. Vereadores, 

    

    Considerando que temos só em nosso município, uma fila de espera 

de  mais de mil pessoas que aguardam cirurgia de catarata, 

   Considerando  que nossa região é formada por um colegiado de onze 

cidades que recebem atendimento na área da saúde: Santa Bárbara d’Oeste, 

Americana, Nova Odessa, Hortolândia, Sumaré, Jaguariúna, Santo Antonio da 

Posse, Arthur Nogueira, Holambra, Cosmópolis e Paulínia que, juntas acumulam mais 

de 5 mil pessoas à espera desse tipo de cirurgia,    

    Considerando-se  que, o último mutirão que atendeu esses 

municípios, foi realizado no ano de 2007, e infelizmente, sabemos que vários 

pacientes têm perdido  totalmente a visão, enquanto há anos aguardam a realização 

desse tipo de cirurgia, 

                        E por fim, considerando-se  que, a catarata – maior causa de 

cegueira, é uma doença conhecida há milhares de anos e sua cirurgia já é realizada 

há séculos,  porém atualmente, com modernas técnicas cirúrgicas, além da rapidez e 



 

 

das mínimas incisões,  muitos pacientes recuperam-se rapidamente, tendo de volta a 

alegria de poder voltar a enxergar, 

        Proponho à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

MOÇÃO DE APELO ao Excelentíssimo Senhor Dr. Giovanni Guido Cerri, digníssimo 

Secretário de Estado da Saúde, para que um novo mutirão de cirurgia de catarata 

seja realizado em nosso município, em parceria com os demais municípios acima 

citados e a  FUNCAMP,  para juntos, diminuir essa enorme fila de espera.   

 

                     “A Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste manifesta APELO ao 

Excelentíssimo Senhor Dr. Giovanni Guido Cerri , digníssimo Secretário de Estado 

da Saúde, para que um novo mutirão de cirurgia de catarata seja realizado em nosso 

município, e em parceria com os demais municípios acima citados, e a FUNCAMP, 

possam realizar um trabalho tão benéfico e grandioso a esse considerável número de 

pessoas que aguardam ansiosamente por recuperar a visão.”   

. 

 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 26 de Abril de 2011. 
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